



DRAME

C'est une épouvantable tragédie. Le 2^e adjoint au maire d'Omboué a péri dans le naufrage de la pirogue qui le transportait, lui et 10 autres personnes, dont son épouse et ses trois enfants. Lesquels étaient toujours portés disparus, alors que le corps de l'édile a été retrouvé hier matin.

Page 9

MUNICIPALITÉ

Entrée dans sa 4^e semaine, la grève des agents municipaux était en voie de durcissement, aussi bien à l'Hôtel de Ville que dans les six arrondissements de la capitale. Avec un service minimum limité à deux heures par jour. Au grand dam des usagers, notamment ceux des services de l'état civil.

Page 8

CÉMAC

Ouverts l'avant-veille, les premiers états généraux sur le fonctionnement des institutions de la Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale (Cémac) se sont achevés hier à la mi-journée sur l'adoption de plusieurs recommandations et la volonté affirmée de consolider le marché commun.

Page 7

SATISFECIT ET NOMINATIONS

OUTRE l'adoption d'une demi-douzaine de projets de textes, le Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a notamment été marqué par les félicitations adressées à ce dernier "pour le rayonnement de la diplomatie gabonaise tant sur le plan bilatéral que multilatéral" et un grand nombre de nominations, en particulier au sein de l'administration déconcentrée. **Pages 2 à 5**



POUR MOI QUOI...

Dans quelle bonne école inscrire son enfant à la prochaine rentrée des classes, c'est le casse-tête des parents.

Chaque année, les nantis envoient à l'étranger leurs mwanas dans les meilleurs établissements scolaires pour leur formation intellectuelle. Ce qui est normal pour un parent soucieux de l'avenir de son rejeton...

Seulement quand on sait que l'élite dirigeante du pays demain ne reviendra qu'à ceux qui sont bien

formés on craint, nous des mapanes, que nos enfants ne soient que des accompagnateurs. L'offre de la qualité des enseignements ici au pays étant limitée. On l'a compris lors de la remise par le Présida des récompenses aux lauréats du concours des meilleurs élèves du Gabon où le meilleur établissement primé était le lycée privé Mbelé. Même les ba-lycée Léon-Mba, Bessieux, Immaculée et lycée technique sont largués. Dans ce cas, quel autre choix d'écoles dignes de ce nom ? Beaucoup d'établissements primaires et secondaires de la place ne présentant pas d'offres sérieuses. D'ailleurs, certains ont enregistré l'année

écoulée de très piètres résultats aux examens à cause de la mauvaise qualité des enseignants et de l'enseignement. On en a d'ailleurs identifié plusieurs les années passées. Doit-on les laisser poursuivre le massacre ? Alors, qu'en fait-on à cette rentrée ? À l'heure de la recherche de la culture de l'excellence, les laisser faire c'est "génocider" l'avenir des enfants des pauvres...

Donc, Engo-ngol ana, venez aussi à notre secours quoi

...MAKAYA